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Schriftliche Anfrage
der Abgeordneten  Ferdinand Mang,  Katrin Ebner-Steiner,  Gerd Mannes AfD

vom 08.07.2019

- mit Drucklegung -

Förderung der Breitbanderschließung

Zur Förderung der Breitbanderschließung im Freistaat Bayern stehen erhebliche Mittel bereit.
Um „möglichst gleichwertige Lebensbedingungen“ und „schnelles Internet“ in allen Landesteilen
herzustellen, stellt die Titelgruppe 72 in Einzelplan 06 Kapitel 03 (06 03/72) mehrere hundert
Millionen Euro zur Verfügung. Allerdings werden diese Mittel nicht vollumfänglich ausgeschöpft.
Daher stellen sich Fragen zur Verwendung der Mittel und zur Titelgruppe selbst.

Wir fragen die Staatsregierung:

1.1. Seit wann besteht die Titelgruppe 72 (06 03/72) und deren einzelnen Titel (bitte Änderungen
wie Titelumsetzung usw. angeben)?

1.2. Wie entwickelten sich die Ansätze der Titelgruppe seit deren bestehen?

1.3. Wie hoch waren die Ausgabenreste in den Titeln der Titelgruppe insgesamt?

 2. Auf welche Zwecke verteilten sich die in der Titelgruppe 72 (06 03/72) angesetzten Mittel (bitte
die zehn größten Zuwendungen in Zuweisungen und Zuschüsse unterteilen für alle Jahre, für die
Daten vorliegen)?

 

3.1. Wie entwickelten sich die Ansätze in Kap. 06 Tit. 03 883 72 seit Bestehen dieses Titels?

3.2. Wie entwickelten sich die Ausgabereste in Kap. 06 Tit. 03 883 72 seit Bestehen dieses
Titels?

3.3. Auf welche Zwecke verteilten sich die in Kap. 06 Tit. 03 883 72 angesetzten Mittel (bitte die
zehn größten Zuweisungen für alle Jahre, für die Daten vorliegen, angeben)?
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4.1. Wie weit ist der Freistaat momentan von dem, in der Erläuterungen zu Titelgruppe 72 (06
03/72) angegebenen, Zielen nach Einschätzen der Staatsregierung entfernt?

4.2. Was verursacht nach Einschätzung der Staatsregierung die Diskrepanz zwischen
angesetzten Mitteln und tatsächlich ausgegeben Mitteln in der Titelgruppe 72 (06 03/72)?

4.3. Was unternimmt die Staatsregierung, um die Diskrepanz zwischen angesetzten und
tatsächlich ausgegebenen Mitteln künftig zu verbessern?
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